

正副議長就任のあいさつ

議長就任のあいさつ

議長 倉持 功



町民の皆様方には、境町議会に
対しましてご理解とご協力を賜り
厚く御礼申し上げます。

私はこの度、令和5年第2回境
町議会定例会において、議会の皆
様の信任を賜り、議長に再選され
ました。平成27年6月から8年間
の実績を高く評価していただき、
身に余る光栄であると同時に、そ
の職務の重大さを痛感し、身の引
き締まる思いであり、二元代表制
の一翼を担う境町議会といたしま
しても、果たすべき役割を十分認
識し、町民の皆様の負託に応える
べく、公正かつ公平な議会運営に
努めて参ります。

さて、世界中で猛威を振るい私

たちの生活に多大な影響を及ぼし
てきた新型コロナウイルス感染症
も、令和5年5月に2類から5類
へと移行し一つの節目を迎えまし
た。

しかしながら、第9波の感染拡
大も念頭において、町民の皆様の
生命と健康を第一と考え、皆様が
安心して生活できる取り組みを町
執行部と共に連携して、誠心誠意
取り組む所存です。

どうぞ今後とも、皆様の暖かい
ご支援並びに、ご指導ご鞭撻を賜
りますよう心からお願い申し上げ
まして、就任の挨拶とさせていただきます。

副議長就任のあいさつ

副議長 青木 輝明



町民の皆様方には境町議会に対
しましてご理解とご協力を賜り厚
く御礼申し上げます。

私はこの度、令和5年第2回境
町議会定例会において、副議長に
再選を賜りました。心より感謝申
し上げますとともに、その職務の
重大さを痛感し、身の引き締まる
思いであります。

議員各位のご理解とご支援を得
ることを念頭に置いて、円滑なる
議会運営と議会のさらなる活性化
に務め、副議長としての職責を全
うしてまいる所存でございます。

今年5月8日には、3年あまり
にわたって続いた新型コロナウイルス
感染症の位置づけが2類から

5類へと移行しました。今後、経
済活動の活発化が期待される中、
誰一人取り残さないよう、少子高
齢化や人口減少などの課題に対し、
SDGsやDXなどの将来を見据
えた取り組みを推進し、さまざま
な課題の解決について、町民の皆
様と行政・議会など官民が一体と
なって進めることが重要であると
考えます。

町民の皆様には、今後とも議会
へのご理解とご協力を賜りますよ
う心からお願い申し上げます。
就任の挨拶とさせていただきます。